

Par ailleurs, le succès partiel que l'OSS a remporté est attribuable dans une grande mesure au cessez-le-feu observé depuis le 1^{er} mai par le gouvernement et le MLPS et au fait que les deux parties ont respecté les "corridors neutres" établis pour le transport.

"Il est essentiel de prolonger le cessez-le-feu et de le rendre permanent pour que l'opération soit menée à terme" a ajouté Mme Landry. Elle a loué les organismes de secours internationaux pour le magnifique travail accompli dans le sud du Soudan dans des conditions difficiles et dangereuses, et elle a félicité le gouvernement soudanais et le MLPS d'avoir appuyé l'opération.

Mme Landry a annoncé aujourd'hui que le Canada allait, par le truchement de l'ACDI, apporter une contribution additionnelle de 300 000 \$ afin d'appuyer l'OSS par l'entremise du Fonds des Nations Unies pour l'enfance (UNICEF), portant ainsi à 800 000 \$ le total des contributions qu'il a versées à l'UNICEF pour le sud du Soudan. Elle a souligné que le Canada a contribué jusqu'à présent 10,4 millions \$ pour les opérations de secours dans cette région.